

RP 10.08.2020

WZ 10.08.2020

Hanseanum unter neuer Leitung

(RP) Das Hanseanum hat ein neues Leitungsteam: Ab sofort hat die SWB Wohnstift Betriebs- GmbH die Geschäftsführung der Krefelder Seniorenresidenz an der Neusser Straße übernommen. Geschäftsführer ist Hubertus Seidler, Kulturreferentin Bettina Obler wurde zur Residenzleiterin ernannt. Rund 70 Mieter wohnen zurzeit in den Residenzwohnungen. Die Renovierungen sollen weiter fortgesetzt werden sollen. Die 1985 gegründete Residenz im Hansa-Haus bietet 128 seniorengerechte Wohnungen zwischen 38 und 101 Quadratmetern an.

Hanseanum unter neuer Leitung

Das Hanseanum hat ein neues Leitungsteam: Ab sofort hat die SWB Wohnstift Betriebs-GmbH die Geschäftsführung der Krefelder Seniorenresidenz übernommen. „Die Idee ist, Menschen im Alter eine individuelle Wohnmöglichkeit mit umfassenden Pflege- und Serviceleistungen zu bieten“, sagt SWB-Geschäftsführer Hubertus Seidler. Bettina Obler wurde zur Residenzleiterin ernannt. Sie arbeitet bereits seit 2010 an der Neusser Straße 6 als Kulturreferentin. „Diese Rolle ist für mich eine Herausforderung, bei der ich mein Marketing-, Management- und Pädagogikstudium kombinieren kann“, sagt die gebürtige Oberhausenerin, die heute am Niederrhein lebt. Für die zurzeit rund 70 Mieter der Residenzwohnungen ändert sich zunächst nicht viel. „Wir haben aber einen zweiten Haustechniker eingestellt und werden aus eigener Kraft mehr Pep und Komfort in die Einrichtung bringen“, betont Hubertus Seidler bei seiner Vorstellung im Hanseanum-Restaurant. In Absprache mit den Vermietern werden die im vergangenen Jahr bereits erfolgreich umgesetzten Renovierungen weiter fortgesetzt. Der Baden-Württemberger, der seit 25 Jahren in der Seniorenpflege arbeitet und bundesweit 16 vergleichbare Einrichtungen führt, bedankte sich auch bei der Terranus. Die Kölner Gesellschaft hat das Hanseanum vor zwei Jahren von der Caritas übernommen. Red